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Саркомы мягких тканей (СМТ) — редкая и гетерогенная группа опухолей мезенхимально-
клеточного происхождения, составляющая всего 1% среди всех злокачественных новообразо-
ваний. В России ежегодно регистрируется около 3700 новых случаев СМТ, при этом ежегодный 
темп прироста заболеваемости составил 6,45% за 2019  г. Рандомизированные исследования 
подтверждают целесообразность комбинированной терапии СМТ. Обзор содержит разносто-
роннее описание предложенных методов комбинированного лечения СМТ. На примерах на-
учных исследований последних лет рассмотрены преимущества, недостатки, направления и 
особенности применения различных методик лучевой терапии СМТ. 
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Soft tissue sarcomas (STS) are rare and heterogeneous group of mesenchymal cell tumors, accounting for only 1% of all 
malignances. Every year about 3700 new cases of STS are registered in Russia, while the annual increase rate was 6.45% in 2019. 
Randomized studies confirm the feasibility of combination therapy for STS. The review contains a comprehensive description 
of the proposed methods of combined treatment of STS. Advantages, disadvantages, directions and features of various methods 
of radiation therapy for STS are shown on the examples of scientific research of recent years. 
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